
AJEDREZ = CULTURA

¿Es deporte el ajedrez?.

Pues desde que conocemos la definición del Gobierno Vasco, ya no sé qué decir.

Que dirán ustedes que voy a decir una tontería, pero si el problema es el esfuerzo físico
propongo que juguemos con piezas de plomo, bien pesadas, que estemos bien
musculados, hasta que nuestra modalidad se gane a pulso el adjetivo de “se-suda”.

Pero lo que supongo que nadie discutirá es que el ajedrez también es cultura. Aunque
como el Gobierno Vasco siga por el mismo camino, tendrá que definir lo que es cultura,
y entonces ... quién sabe.

Y ahora empiezo a atar cabos, porque cuando juego al ajedrez estoy haciendo cultura. Y
al igual que alguien que hace deporte es un deportista, cuando hagamos cultura seremos
culturistas.

Señores del Gobierno Vasco: ¿Para cuando la Federación de Culturismo para que
podamos seguir compitiendo al ajedrez?.

PDF Creator - PDF4Free v2.0                                                    http://www.pdf4free.com

http://www.pdfpdf.com/0.htm

